

Zeitschrift: Revue suisse : la revue des Suisses de l'étranger
Herausgeber: Organisation des Suisses de l'étranger
Band: 22 (1995)
Heft: 2

Rubrik: SSE-Info

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 28.12.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Session de printemps du Conseil des Suisses de l'étranger (CSE)

Problèmes d'actualité – Positions claires

Lors de sa session de printemps à Berne, le CSE a traité – outre les affaires statutaires – la reconnaissance des diplômes, l'image de la Suisse à l'étranger et les modifications dans le réseau des représentations.

Les modifications que le Conseil fédéral a décidé d'apporter au réseau des ambassades et consulats suisses (cf. page 10) ont été critiquées au sein du CSE, notamment parce que l'information préalable a été déficiente. Le ministre Thomas Füglister, nouveau chef du Service des Suisses de l'étranger, a reconnu que l'Organisation des Suisses de l'étranger, en tant que défendeur reconnu de la Cinquième Suisse, aurait dû être consultée. Il a commenté les différentes décisions et a assuré le CSE que le DFAE prend très au sérieux les préoccupations des Suisses de l'étranger.

Dans une résolution, le Conseil fait, d'une part, preuve de compréhension

pour les problèmes financiers de la Confédération et les priorités qu'il s'agit de fixer même en ce qui concerne les représentations. D'autre part, il demande aux autorités d'examiner l'efficacité à long terme des restructurations éventuelles et, à l'avenir, d'améliorer l'information.

Reconnaissance des diplômes

Celui qui désire étudier en Suisse avec un baccalauréat étranger se heurte encore à de grandes difficultés. Cela s'applique aussi aux Suisses et Suisses de l'étranger. C'est pourquoi le CSE demande dans une résolution que des mesures soient prises afin d'arriver, d'une part, à assouplir les conditions d'ad-

mission exagérées et, d'autre part, à améliorer l'information.

L'image de la Suisse

Plusieurs délégués ont constaté que différentes décisions prises par le peuple ces dernières années ainsi qu'une presse peu flatteuse pour notre pays, par exemple au sujet de la scène ouverte de la drogue à Zurich, ont eu pour

conséquence que l'image de la Suisse à l'étranger s'est dégradée. D'une manière générale, il a été relevé qu'il faudrait disposer de davantage de moyens pour soigner l'image de notre pays. Il a aussi été question du rôle important que jouent les Suisses de l'étranger en tant qu'«ambassadeurs» de notre pays.

Le CSE a de nouveau reconnu de nouvelles sociétés suisses: à West Lafayette (EU), Brescia (Italie), Tipperary (Irlande), La Valette (Malte) et Moscou (Russie). **RL**

73^e Congrès des Suisses de l'étranger

Les droits politiques

Le 73^e Congrès des Suisses de l'étranger aura lieu du 25 au 27 août 1995 à Berne. Il sera consacré aux droits politiques de la Cinquième Suisse (cf. «Revue Suisse» 1/95). Celui qui désire être bien informé en vue des élections au Conseil national du 22 octobre ne devrait pas manquer cette manifestation.

*Renseignements et inscription auprès du Secrétariat des Suisses de l'étranger
Alpenstrasse 26, CH-3000 Berne 16*

3^e voyage post-congrès

Sur les traces de Gotthelf

Après le Congrès des Suisses de l'étranger (cf. encadré), visiter encore l'Emmental et l'Oberland bernois; se plonger dans le monde de Jeremias Gotthelf, jouir d'un paysage de glaciers fascinant au Jungfraujoch et faire une croisière sur le lac de Thoune, flâner à Grindelwald et beaucoup d'autres choses encore! Le 3^e voyage post-congrès vous propose trois jours très variés, avec un programme qui offre quelque chose pour tous les goûts. Et tout cela pour Frs. 760.– seulement (+ le train pour le Jungfraujoch).

Du 28 au 30 août, le Secrétariat des Suisses de l'étranger, en collaboration avec une agence de voyages compétente, vous emmène dans l'une des plus belles régions touristiques de Suisse. Vous pouvez demander des renseignements complémentaires au moyen du bulletin ci-joint. Prière de l'envoyer directement à *Kehrli+Oeler
Transports et voyages
Bubenbergplatz 9
CH-3001 Berne
Fax +41 31 312 21 16*



Je m'intéresse/Nous nous intéressons à cette offre et désire/désirons recevoir une documentation détaillée.

Nom/prénom _____

Adresse _____

NPA/Localité _____

Tél./Fax _____

Délai d'inscription: 10.7.95

Nombre minimum de participants: 25/Nombre de places limité.

Au service de la Cinquième Suisse pendant 25 ans

Le 1^{er} mars de cette année, Bernhard Kolly a fêté ses 25 ans de service au Secrétariat des Suisses de l'étranger. Un mois auparavant, Benito Invernizzi avait fêté ses 25 ans de service en qualité de directeur du Fonds de solidarité des Suisses de l'étranger, qui est une filiale de l'Organisation des Suisses de

Camps d'été

Les camps d'été polysportifs, organisés par le Service des jeunes du Secrétariat des Suisses de l'étranger, auront lieu du 9 au 22.7. et du 23.7. au 5.8.95 à Tenero/TI. Vous pouvez demander des renseignements complémentaires au Service des jeunes du SSE Alpenstrasse 26 CH-3000 Berne 16

